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Zitat von putzi 

Aber sicher.

Und der Frankenschnellweg wäre dann auch kein Problem mehr und auch so würden
sich alle unsere Sorgen in Wohlgefallen auflösen.

Weil, die CSU hats gsacht und der Maggus macht des scho.

Hab mal ein bisschen mehr Vertrauen!

Das mit den roten Heinis des nix mehr wird, des haben wir jetzt doch bis zum Exzess
demonstriert bekommen.
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